
Regarding reservation of certain communities

   श्रीमती रंजीता कोली (भरतपुर):  सभापतित महोदय,         मैं एक महत्वपूर्ण� तिवषय यहां पर उठाना चाहती    हंूॅ ।
            राजस्थान के सभी जिजलों में हमारे जाट भाइयों को आरक्षर्ण दिदया गया है,       लेतिकन मेरे भरतपुर और धौलपुर के

         जाट भाइयों को आरक्षर्ण नहीं दिदया गया है ।

                मैं सदन के माध्यम से अनुरोध करना चाहंूगी तिक इन भाइयों को आरक्षर्ण दिदया जाए,      जिजससे तिक युवा पीढ़ी का
               भतिवष्य उज्जवल रहे और आने वाले समय में भारत सरकार में अपना योगदान दे सकें ।


